
 

 

 

VERBALE RIUNIONE CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 03/01/2017 

 

 

Presenti:  Francesco Pasquinucci (Presidente) 

Veronica Lapini Sacchetti (Consigliere Giovane) 

Osvaldo Luciani (Consigliere Aggiunto) 

Lucia Becherini (Consigliere Aggiunto) 

Enrico Ciofi (Delegato Area 1 – Salute) 

Andrea Giuliani (Delegato Area 3 – Emergenza) 

Marco Serraglini (Delegato Area 6 – Sviluppo) 

 

La riunione si apre con il Presidente che rinnova l’invito ai presenti e soprattutto agli 
assenti di fare il possibile per essere sempre presenti alle Riunioni del Consiglio 

direttivo.; segue un riepilogo ai presenti in merito a quanto emerso nella riunione del 

Dicembre scorso. 
 

1) Gestione dipendenti. Al Consigliere Aggiunto Lucia Becherini è attribuito il 

ruolo di Coordinatore del personale dipendente presso il Poliambulatorio. 

2) Giornata informativa e preventiva ictus cerebrale. Si terrà il 28 Gennaio una 

giornata, con il patrocinio del Comune di Bagno a Ripoli, in collaborazione 

con l’Associazione “ALICe Firenze OnLus” che si occupa della lotta all’ictus 

celebrale. Il Coordinamento della giornata è affidata al Delegato Area 2 – 

Sociale, Leonardo Pasquinelli che si avvarrà anche della supporto dell’Area 5 – 

Giovani. 

3) Servizio Civile Nazionale. A seguito dell’avvenuto accreditamento della nostra 

struttura presso l’Ufficio Nazionale, è auspicabile che potremmo avere 
Volontari del Servizio Civile Nazionale dall’Aprile 2018. 

4) Cena pro “vittime incidente Villamagna”. Il Delegato Area 3 - Emergenze, 

Andrea Giuliani, riferisce che a seguito dell’esplosione dell’edificio in Via di 

Villamagna del 17 Novembre scorso, è in fase di realizzazione un’iniziativa 
sostenuta dalle Associazioni di Volontariato del Comune, al fine di raccogliere 

fondi per sostenere le famiglie colpite dall’evento.  



5) Lavaggio mezzi. Il Delegato Area 1- Salute, Enrico Ciofi, riferisce che è in fase 

di revisione l’attuale procedura di lavaggio degli automezzi. 
6) Acquisto rilevatore CO. Il Delegato Area 1- Salute, Enrico Ciofi informa il 

Consiglio Direttivo che è in fase di valutazione l’acquisizione di un rilevatore 

di monossido di carbonio al fine di elevare la sicurezza degli operatori che 

svolgono attività di soccorso. 

7) organizzazione non lucrativa di utilità sociale (ONLUS). il Presidente riferisce 

che è in corso di valutazione la possibilità di divenire ONLUS. La decisione 

sarà presa quando saranno più chiari i vantaggi e gli svantaggi di tale 

decisione. 

8) Acquisto nuova ambulanza. il Consiglio Direttivo ha recepito la richiesta del 

Responsabile dell’Autoparco, Luca Landi, di avviare le procedure utili alla 

sostituzione del mezzo FI-1066 con un nuovo veicolo ma, stante l’attuale 
situazione economica non del tutto chiara, stante le diverse possibilità offerte 

dal mercato (acquisto in unica soluzione, finanziamento, noleggio opertivo) ed 

anche le eventuali agevolazioni offerte laddove il Comitato divenisse ONLUS, 

il Consiglio ritiene opportuno per il momento non deliberare in merito, in 

attesa che sia fatta luce su vantaggi e svantaggi di ciascuna eventuale 

soluzione. 


